

**[LA CARPA DE LA MEDUSA]**



LA CARPA FUE DISEÑADA CON MATERIALES RECICLADOS.



OFRECERON CREACIONES INSPIRADAS EN LAS MEDUSAS Y TALLERES PARA TODO PÚBLICO.



FOTOS DECIDAS

“La carpa de la medusa” llegó a la Playa Chica de Las Cruces, en la comuna de El Tabo, como un aula abierta que combinó arte, ciencia y comunidad. Liderada por Paula de Solminiñac y en colaboración con Nube Lab y la Estación Costera de Investigaciones Marinas UC, esta instalación convocó a artesanos, científicos y escritores locales, quienes ofrecieron talleres y actividades. Inspirada en la resiliencia de las medusas, la carpa promovió aprendizajes colectivos y reflexiones sobre el cambio climático.



REDES DE PESCA RECICLADAS VISTIERON LA CARPA.



LA COMUNIDAD SE UNIÓ EN UN DÍA DE APRENDIZAJE.



TALLERES CONECTARON ARTE, CIENCIA Y LA COMUNIDAD COSTERA.



NIÑOS Y ADULTOS EXPLORARON LA BIODIVERSIDAD.



LA CARPA DE LA MEDUSA EN PLAYA CHICA DE LAS CRUCES.

